

TEILNAHMEFORMULAR/ *PARTICIPATION FORM*

für das jährliche Konsultationsverfahren sowie die Anhörung über
die Anpassung der Flughafenentgelte zum 01.01.2022 gemäß § 19b LuftVG
*to the yearly user consultation as even to the hearing about the changes of airport
charges effective from January 01st, 2022 according to the § 19b Air Traffic Act*

Mittwoch, den 23.06.2021
um 14:00 Uhr
per go to meeting

Bitte senden Sie dieses Teilnahmeformular ausgefüllt bis zum **31. Mai 2021** per E-Mail, Fax oder an die unten genannte Adresse. Wir werden Ihnen dann im Anschluss die Zugangsdaten für das Online Meeting übersenden.

Please fill out this participation form and send it until the May 31st, 2021 by e-mail, fax or to the following called address. We will send you the access data for the online meeting.

Für Nachfragen stehen wir Ihnen jederzeit gerne zur Verfügung:
In case of any questions feel free to contact us:

Peter Alpers
Tel. +49 (0) 511 977 1269
Fax +49 (0) 511 977 1213
E-Mail p.alpers@hannover-airport.de

Flughafen Hannover-Langenhagen GmbH
Petzelstraße 84
30855 Langenhagen

Ich nehme an diesem Termin teil /
I will take part in this meeting

Meine Email Adresse lautet wie folgt: _____

My email address is as follows: _____

Ich werde an diesem Termin nicht teilnehmen /
I will not take part in this meeting

Ort, Datum, Unterschrift / Place, date, signature

Anschrift der Airline/Firma/Stempel/ Address of the airline/company /company stamp